

CANADA

LA DÉLÉGATION CANADIENNE AUX FÊTES DE L'INDÉPENDANCE DES BAHAMAS

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que le solliciteur général, M. Warren Allmand et sa femme seront les représentants spéciaux du Gouvernement canadien lors des fêtes de l'Indépendance du Commonwealth des Bahamas qui se dérouleront à Nassau, du 6 au 12 juillet 1973. Le haut-commissaire du Canada aux Bahamas, qui réside à Kingston, en Jamaïque, et M. John Harrington feront également partie de la délégation canadienne.

Comme il est d'usage en de telles occasions, M. Allmand offrira à M. Lynden Pindling, premier ministre du Commonwealth des Bahamas, un cadeau commémoratif de l'accession à l'indépendance lequel sera exposé à la Chambre d'assemblée, qui est le deuxième parlement du Commonwealth par ordre d'ancienneté, ayant été constitué en 1720. Le cadeau est une sculpture en jade de la Colombie-Britannique et l'oeuvre d'un artiste réputé de Vancouver.